

0 26/02/2025

LEGISLATIVO



## Bancada del GPPRI en Cámara de Diputados Ratifica que Votará en Contra de Reforma a Ley del ISSSTE



## Por José Luna

\*Señalaron que a pesar de que el trabajador realizará una mayor aportación mensual, no se incrementa su ahorro para su pensión\*Destacaron que respaldan el justo reclamo de todos los maestros del país, en especial de quienes se manifiestan en Chihuahua, Oaxaca, Quintana Roo, Yucatán, Campeche, entre otros, porque Morena los está engañando

**Global Press Mx /** En el Palacio Legislativo de San Lázaro, la bancada del PRI ratificó que votará en contra de la Ley del ISSSTE pues aseguró que Morena y sus aliados

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0



26/02/2025 LE

**LEGISLATIVO** 



pretenden aprobarla afectando a más de 720 mil trabajadores que cotizan en dicho Instituto.

En conferencia, el legislador Antonio Meléndez Ortega, acompañado del coordinador Rubén Moreira e integrantes de su bancada, explicó que con esta iniciativa el oficialismo intenta despojar de la subcuenta de vivienda los ahorros de las personas trabajadoras en el servicio público incluyendo maestros, policías, personal del área de salud, entre otros.

A nombre de la bancada del PRI y en acuerdo con la dirigencia nacional de Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, aclaró que este proyecto plantea que la cuota del Seguro de Salud para el caso de quienes perciban más de 34 mil 394 pesos con 60 centavos como percepción neta, se calcule considerando el salario integrado, entendido como el sueldo base del cargo que se tenga, más las compensaciones que se reciban como complemento de sueldo.

"Esto es grave porque a pesar de que el trabajador realizará una mayor aportación mensual, no se incrementa su ahorro para su pensión. Es decir, la mayor aportación es exclusivamente para el Seguro de Salud y no para la Seguridad Social. Se plantea aumentar la cuota nominal de los trabajadores para el Seguro de Salud, pero no se indica qué mejoras se tendrá en el servicio", sostuvo Meléndez Ortega.

Asimismo, el priista señaló que en lo referente a la construcción y adquisición de vivienda, esta iniciativa es completamente opaca; no tiene mecanismos de transparencia y rendición de cuentas que les garanticen a las y los trabajadores que al final van a obtener una vivienda segura y de calidad.

Mostró su preocupación, ya que las y los trabajadores nunca fueron consultados sobre la disposición de sus recursos, lo que no solo genera incertidumbre sino que representa un abuso laboral por parte del Estado.

Manifestó que el PRI siempre ha estado a favor de incrementar y garantizar los derechos de las y los trabajadores del Estado; es por ello que respaldan el justo reclamo de todos los maestros del país, en especial de quienes se han manifestado en los estados de Chihuahua, Oaxaca, Quintana Roo, Yucatán, Campeche, entre otros, porque, dijo, Morena los está engañando haciéndoles creer que esta reforma es para atender sus demandas, lo que es completamente falso.

Finalmente, Antonio Meléndez recordó que la bancada priista presentó ya una iniciativa para que se eliminen los criterios de edad para jubilaciones basándose únicamente en

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



0 26/02/2025

**LEGISLATIVO** 



los años de servicio y que permitan atender así el justo reclamo de las y los maestros de México principalmente.

https://globalpress.mx/bancada-del-gppri-en-camara-de-diputados-ratifica-que-votara-en-contra-de-reforma-a-ley-del-issste/